

GRUPO XIV

En un partido lleno de incidencias, el Femsa venció 3-1 al Quintanar

Al equipo toledano le faltó fuerza para acabar el partido

MADRID. (De nuestro corresponsal J. RODRIGUEZ). Femsa, (Pérez 2 y Martínez); Quintanar, 1 (Senovilla).

FEMSA: Colmenero (1); Basteros (2); Hernández (2); Martínez (2); Cantalapiedra (3); Martínez (2); Espinosa (1), Villaverde (2); Pérez (2); Cuevas y Serrano (2).

QUINTANAR: Ropero (2); Fernández (2); Trujillo (1); Mariño (2); Villaverde (3); Sanz (1); Mazón (1); Ramón (1); Senovilla (1); Felisín (1) y Emilia (1).

Equipo arbitral: Poveda, Toledo y Cerezo (2). Su único fallo, éste fué de Cerezo, el no señalar un claro fuera de juego, que originó el tercer gol femsista.

INCIDENCIAS
En el minuto 37 de partido, fueron expulsados: Villaverde, Quintanar, y Cuevas, del Femsa, por agresión mutua. Tiempo en malas condiciones, por lluvia caída durante toda la noche anterior y chubascos durante la mañana.

La suerte que hoy ha tenido el Femsa en este encuentro, quizá no se le vuelva a presentar en otras ocasiones, pues marcará a los cuatro minutos de haber dado comienzo el encuentro, no se da en todos los partidos; quizás eso dió tranquilidad nerviosismo al Femsa y al Quintanar, respectivamente.

El Femsa, desde el primer momento, se lanzó al ataque, decidido a buscar el triunfo, y a que empezó pronto a conseguir la victoria, ayudado por un

poco de suerte. Esto no quiere decir que el gol no fuera bien logrado, pues la jugada fué magnífica, pero estas jugadas se repiten hasta la saciedad y no terminan en las redes contrarias como el de hoy.

Después de este gol, el Femsa sigue espoleado, pero, en este momento, los toledanos sacan a relucir ciertas brusquedades que van subiendo de tono, hasta el punto que en una agresión mutua Cuevas-Villaverde, el señor Poveda tiene que mandarlos a la caseta.

Cuando este incidente ocurría el marcador señalaba dos-cero para el Femsa y prácticamente la victoria, salvo imprevistos quedaría en casa, vistas las fuerzas de uno y otro equipo; ya que, mientras los del Femsa se mantenían intactos, los del Quintanar, se debilitaban por momentos. Donde más se notaba esto era en la línea delantera, que no profundizaba, pues el único que intentaba algo era Senovilla pero, al encontrarse solo, nada podía hacer.

El equipo manchego tenía a su mejor hombre en Villaverde, precisamente el expulsado, por lo que, quedó completamente ro-

ta la médula quintanareña; fué el que más trabajó durante el tiempo que estuvo en el terreno de juego y, al faltar, se notó en el rendimiento de todo el conjunto.

La segunda parte fué muy parecida a la primera, o sea; el Femsa se volvió a lanzar nuevamente sobre la puerta de Ropero para aumentar el tanteo, y lo consiguieron siete minutos después de reanudarse el juego.

Sin embargo, en sus últimos coletazos, el Quintanar marcó el tanto del honor, justo desde luego, pues aunque llevaron poco peligro sobre Colmenero, en algunas ocasiones si hicieron que se luciera el meta femsista.

El resultado fué justo, ya que los del Femsa jugaron más y con mejor preparación que los toledanos y aguantaron los noventa minutos más enteros.

Para finalizar, diremos que los goles fueron así:

4 minutos, Pérez inaugura el en un fallo del portero, hace el segundo. 52 minutos, Espinosa, coge el balón en fuera de juego, se va hacia puerta y allí pasa a Pérez que marca el tercero. 65 minutos, Senovilla logra el del honor para el Quintanar.

Nueva derrota del Pedro Muñoz en "El Molino"

Le venció el Plus Ultra claramente

PEDRO MUÑOZ. (De nuestro corresponsal, MIRIN). Pedro Muñoz, 1; Plus Ultra, 2.

P. ULTRA: Navarro; Macías, Pascual, Filla; Goyo, Trujillo; Salcedo, Fredy, Casado, Fermín y Javier.

PEDRO MUÑOZ: Geni; Ayala, Juanjo, Felipe; Hidalgo, Borja; Reyes, Perelló, Martínez, J. Antonio y Linares.

En "El Molino", con mala entrada y peor tiempo para la práctica de este deporte, por el viento reinante durante todo el encuentro, perdió nuevamente el equipo local con el potente Plus Ultra, por el tanteo de 1-3.

El arbitraje a cargo del señor M. Fernández, secundado por los señores Romero y San Juan, pésima; ya que, si el Plus Ultra es un gran equipo, no creo que necesite ayudas. Favorece el viento al Plus Ultra, que se vuelca sobre la puerta local y fruto de ello vino un gol que, la verdad, no fué válido, porque fué llevado con la mano descaradamente por Salcedo y el linier San Juan lo señaló a su debido tiempo pero como el árbitro hizo caso omiso, optó por bajar la bandera. El dominio visitante es agobiador por su clase y por el viento a favor, pero, en un contrataque del Pedro Muñoz, Hidalgo pasa el balón a Linares y éste a Martínez, que a su vez pasa a Reyes en buena posición;

éste profundiza y burla al central visitante en el área chica; cuando va a lanzar a quemarropa, Pascual descaradamente lo coge del brazo y le derriba; cuando esperamos un claro penalty, el árbitro decreta golpe indirecto y colmó la indignación del respetable, aunque reconocca la superioridad del Plus Ultra. En el minuto 35 vuelve a marcar el Plus por mediación de su delantero centro, Casado, en un balón que cogió a la defensa un poco adelantada; el linier San Juan señala el fuera de juego inmediato, pero, en un abrir y cerrar de ojos, un defensa local to-



Fredy, alma y motor del Plus Ultra

ca la pelota y, como es natural, desaparece el fuera de juego; Casado se anticipa a la acción de el portero y marca el segundo gol visitante.

Da comienzo el segundo tiempo creyendo que, como al equipo local le toca jugar a favor de el viento, haría más que en la primera parte, pero ante la sorpresa general sigue la misma tónica de partido mandando el equipo visitante como le da la gana; sólo es digno de destacar, en el minuto 15, un buen disparo de Linares que sale lamando el larguero y pare Vd. de contar, hasta que en el minuto 30, en un buen contrataque del Pedro Muñoz, de los pocos que hizo, llega el balón a Linares que corre muy bien la banda, llega a la esquina del córner y dribla a Filla; pasa el esférico a J. Antonio que centra muy templado y Reyes, oportuno, marca el único gol local. La verdad es que, la delantera local, pese a sus dos refuerzos, no nos ha enseñado nada nuevo, pues Martínez es ramiso en sus remates y tuvo que ceder ante el ímpetu de Pascual que siempre fué superior a él. Poco después, vino el tercer gol visitante, precedido de varias jugadas muy bonitas por parte de Fredy, que fué el alma del Plus Ultra; en una de ellas, pasa el balón a Salcedo que se cuela por su banda y el defensa local Ayala tiene que ceder a córner que, sacado por el mismo Salcedo, remata Fermín de estupendo cabezazo y envía el balón a las mallas locales sin remisión, ya que Geni no pudo hacer nada por evitarlo.

Es una lástima que tan sufrida afición como lo es la local, año tras año, siempre nos ocurra lo mismo, porque, pagar la novatada el primer año, bueno está, pero no en las siguientes. Debería haber más experiencia en los fichajes. ¿O es que no hay dinero? Es una pena que una afición como la local carezca de un equipo digno de representar a esta gran villa como lo es Pedro Muñoz. Vamos a ver si entre todos, podemos poner remedio a la grave situación.

El Askar tuvo más fortuna que el Guadalajara

Y se llevó un punto del terreno alcarreño

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES). Guadalajara, 1 (Herrero); Askar de Alcázar, 1 (Escobosa).

A. DE ALCAZAR: Mayo; Ontiveros, Ramos, Martínez; Asenjo, Elías; Medina, Puértolas, Escobosa, Curro y Rodri.

GUADALAJARA: Iglesias; Gallego, Espejo, Rivero; Marín, Laso; Carlos, Calle, Conde, Herrero y Portillo.

El arbitraje del señor Ochaíta, ha sido muy protestado por el público, por sus frecuentes errores de apreciación. En bandas, Sánchez y Aguado.

DESTACADOS

Por el Askar, el central Ramos y la tripleta central del ataque. En el Deportivo, Gallego, Laso y Portillo dentro de una actuación bastante mejor que en anteriores encuentros. El medio Marín, último fichaje alcarreño, nos ha demostrado su categoría de Segunda División (procede del Celta y Algeciras) en el primer tiempo, con pases de extraordinaria precisión y temple; sin embargo, su forma física no está a tono con dicha clase y el segundo tiempo casi ha pasado desapercibido. Esperemos que con entrenamiento y partidos consiga la puesta a punto que le falta.

LOS GOLES

40 minutos del primer tiempo. Saque de esquina de Portillo que origina un lío en el área pequeña, resuelto finalmente por Herrero desde cerca.

5 minutos del segundo tiempo. Buena jugada de Puértolas por la banda derecha que centra sobre Escobosa que, de formidable remate de cabeza, consigue el empate.

Después de una mañana ame-

nazando lluvia, la tarde se quedó espléndida para la práctica futbolística; solamente el aire, que ha soplado a ratos, empañó un poco la situación. La entrada ha sido aceptable y el terreno normal. Un poco amedrentada la afición, por ese primer puesto y ese porcentaje de goles que adornan al buen equipo de Alcázar, se ha volcado el público para animar al equipo alcarreño aunque después hemos ido viendo cómo, el Deportivo, ha dominado la situación hasta terminar el primer tiempo como dueño absoluto del campo, merced a la extraordinaria labor de la línea media Laso-Marín, sobre todo el primero con más facultades físicas, en una labor de ataque constante y junto con Marín, alimentando, con muy buenos pases, a su delantera, en la que, aparte la buena voluntad de todos, solamente Portillo ha aprovechado bien, aunque después ha faltado quien resolviera estas buenas ocasiones creadas por estos hombres. Creo que esta ha sido la causa del punto que se ha perdido del todo inmerecidamente. En el segundo tiempo, el Askar ha salido presionando el área local, consiguiendo acorralar durante unos quince minutos, al equipo deportivista, que sin embargo ha sabido, gracias a la buena labor de la defensa, mantener el empate que, a los cinco minutos, consiguiera Escobosa. Pero otra vez el Guadalajara, se ha sacudido el dominio y aunque ya Marín no era el mismo de la primera mitad, ha creado las suficientes ocasiones de gol, para, de haber sido más afortunados los delanteros en el tiro a puerta, resolver el

partido holgadamente. Portillo, que ha sido en esta oportunidad el hombre más hábil, pese a las tarascadas de Ontiveros, ha sido el autor de la más clara de ellas; después de driblar a varios contrarios, ha centrado sobre la puerta donde se encontraba Conde pero ha visto su remate de cabeza estrellarse en el larguero.

VESTUARIOS

Amablemente, el señor Sacristán como entrenador del Askar de Alcázar, contesta a nuestra invitación diciéndonos que el campo es muy difícil por la cantidad de arena que tiene, que dificulta extraordinariamente el control de la pelota y, debido a estas circunstancias, considera justo el resultado, conseguido frente a un equipo fuerte y bien acoplado. Del Deportivo, destaca de manera sobresaliente a su línea media. Respecto a la discutida labor arbitral, a él le ha parecido buena.

Adolfo, visiblemente contrariado por el resultado del partido, dice que nuestro equipo está entrando en juego con rapidez. El resultado le ha parecido a todas luces injusto, aunque no niega la calidad del equipo visitante. Hace responsable del punto perdido a la mala suerte que ha acompañado en los remates y también a la buena del Askar, que ha sabido aprovechar la única ocasión propicia de que ha dispuesto. Opina también que el Sr. colegiado ha influido un poco en el resultado con su actuación. Quiere, por fin, agradecer el esfuerzo de todos sus jugadores que han cumplido sus órdenes muy acertadamente, y dar la enhorabuena al equipo contrario.

Barro y Diana

(Viene de primera página)

famoso Marín, el de la bohinilla que jugó en Oviedo, Real Madrid, Granada y At. de Madrid.

que el Cacereño sigue tras fichajes de Erasto (Las Palmas) y Blanco (Huelva) y que Pérez y Durán entrenarán con profesionales y cambiarán el trabajo para tener más facilidades para su preparación.

que el Badajoz también trata de reforzar el equipo. Se ha hablado de Pujol y Vidal del Barcelona y de un español que juega en el Stade Reims, pero no nada seguro por ahora.

que tanto el Badajoz como Olivenza lucieron el domingo chalecos negros por la muerte padre de los jugadores Adolfo (At. Madrid) y Tony (Olivenza).

que, según dicen en Ferrol, eliminatoria de Copa, le ha dado al Racing un millón de pesetas, que ha dejado de ganar claro. Un millonaje ¿para el Sotelo? Aunque fuera la verdad, no estaba mal tampoco.

que Satur Grech, antes del centro, aseguraba que su equipo seguiría en la Copa, si se lamentaba de no poder ganar a "Sorni".

que Adrián firmo por el

que Trompi se hizo cargo del equipo Muñoz, pero el domingo jugaron más que dos de los chicos anunciados: Martínez, extremadura; y Perelló, del Valencia. Se habla de Martí Olivares (Manchego), Duro (Manchego), Salva (Boetticher), Santos (Segoviana) y S. Martín (Badajoz).